



Chers amis de la musique,

Notre association a été un peu bouleversée cette année par l'annonce inattendue de l'arrêt des concerts au manoir de Moëllien. Par conséquent, il nous a fallu un peu de temps pour chercher de nouveaux lieux de concerts, ce qui est aujourd'hui, chose faite : le manoir du Cleuyou à Ergué-Gabéric, pendant la présence des propriétaires qui sont Allemands, le château de Kerambleiz à Plomelin, en toutes saisons, chez Monsieur Chottin, un ancien facteur de piano à Mahalon pendant les mois sans chauffage. Ces adresses sont désormais sûres. D'autres négociations prometteuses sont en cours avec le théâtre Madec d'Esquibien et la Mairie de Pluguffan. Par ailleurs, les églises et chapelles de Bretagne sont généralement accessibles, de même que la Maison de Quartier du Moulin Vert à Quimper, où nous avons organisé un premier concert le 5 mai 2019.

Le prochain concert programmé aura lieu le 27 août au manoir de Kerambleiz et accueillera un excellent duo de pianistes composé de Gabriel Tacchino et d'Emmanuelle Stephan. Vous pouvez découvrir les parcours de ces deux artistes d'exception sur le document joint.

Nous avons attendu de voir comment nous pourrions continuer notre activité sans le concours du manoir de Moëllien avant de vous solliciter pour continuer à adhérer à notre association.

Cette épreuve inattendue nous aura finalement contraint à nous renouveler et, vu la multiplicité des contacts établis, il est fort possible que nous puissions à l'avenir vous proposer une saison encore plus riche que par le passé avec, par exemple, un concert de Noël dans un très beau cadre.

Votre concours reste essentiel au succès de notre entreprise et nous espérons que vous serez nombreux à répondre à cet appel tardif à cotisation pour l'année 2019.

En remerciant ceux et celles qui nous soutiendront, le bureau des Concerts d'Armor vous adresse ses cordiales salutations,

Alain Etkirch - Directeur artistique

Antoine Dubedout - Secrétaire

Jean Le Hors - Trésorier

Odile Cojean - Présidente

\*P.S. vos cotisations sont à adresser à notre trésorier : Jean LE HORS - 13 rue Mozart à Quimper (29000)